



Enrique Sanz Fernández-Lomana
Presidente de Mutuality



Un año de solidez ante un futuro para seguir creciendo

El año 2024 llega a su fin marcando un periodo de significativos avances para Mutuality. Ha sido un año en el que reafirmamos nuestro compromiso con los mutualistas, especialmente en los momentos de mayor adversidad. Ahora, afrontamos el 2025 con la misma determinación y convicción que siempre nos ha caracterizado, preparados para construir juntos un futuro lleno de oportunidades y afrontar los retos que definirán nuestra trayectoria.

Un balance positivo de 2024

El 2024 nos deja cifras que destacan nuestra fortaleza financiera y capacidad de gestión. Al cierre del tercer trimestre, hemos alcanzado un 239% de ratio de solvencia, más del doble de lo exigido por el regulador, y gestionamos un volumen de ahorro superior a los 10.400 millones de euros. Esto nos consolida como el cuarto grupo asegurador en el ramo vida según ICEA. Además, hemos incrementado la rentabilidad de varios de nuestros productos, pasando del 3,30% al 3,75%, reafirmando nuestro compromiso con la eficiencia y la gen

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |